

**RÉAL RAYMOND NOMMÉ
À LA PRÉSIDENTE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION**

Montréal, le 23 septembre 2010 – Le Conseil d'administration d'Aéroports de Montréal est heureux d'annoncer l'élection de M. Réal Raymond à titre de président du Conseil de la Société.

Figure bien connue du monde des affaires, M. Raymond a fait toute sa carrière de banquier à la Banque Nationale où il a occupé des postes de responsabilité croissante, jusqu'à celui de président et chef de la direction de 2002 à 2007. À ce titre, il était responsable des stratégies, des orientations et du développement de la Banque et de ses filiales. Auparavant, il avait notamment dirigé les services aux grandes entreprises ainsi que la division de la trésorerie et des marchés financiers.

M. Raymond est administrateur de diverses sociétés, dont la Caisse de dépôt et placement du Québec, Metro inc., Héroux-Devtek Inc. et l'Institut de recherche en immunologie et en cancérologie. Il est également Chancelier de l'Université du Québec à Montréal.

Très impliqué dans la communauté montréalaise, M. Raymond a notamment co-présidé la campagne 2009 de Centraide du Grand Montréal.

Aéroports de Montréal est l'administration aéroportuaire locale responsable de la gestion, de l'exploitation et du développement des aéroports internationaux Montréal-Trudeau et Montréal-Mirabel en vertu d'un bail conclu avec Transports Canada en 1992. La Société emploie 600 personnes qui sont réparties sur les deux sites aéroportuaires et au siège social.

-30-

Source : Christiane Beaulieu
Vice-présidente, Affaires publiques et communications